Retirarán la Estatua de la Plaza de Armas

Acordado por unanimidad por la Jta. de Arqueología

La Junta Nacional de Arqueologia y Etnologia, bajo la presidencia del arquitecto señor Silvio Acosta, acaba de acordar por unanimidad de Sus once miembros, "retirar de la Plaza de Armas de nuestra capital, la estatua de Fernando VII y erigir en su lugar la del Padre de la Patria, Carlos Manuel de Céspedes, primer presidente de la República cubana, teniendo en cuenta razones de carácter histórico y patriótico y porque si esa plaza lleva el nombre de Céspedes desde 1921 resulta lógico que alli sea emp'azada la estatua del prócer ilustre".

Pack, Oct 28/23



OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA